
第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （4月26日） 会　長　　髙　野　　　太

1584

　読みたいことを書こう
　木曜日、午前11時59分59秒。原稿の締め切りが毎週迫って
きます。
　言うまでもなく、この【会長の時間】の原稿の締め切りです。
　400字詰め原稿用紙3枚～3枚半、文字数にして1200文字～
1600文字に収まるように努めています。
　昨年7月より【会長の時間】という紙幅を頂き、筆を執ること今
回で37回目となります。そこで今回は、独りよがりで恐縮とは思い
ましたが、これまでの執筆を、私がどのように考え、筆を執ってき
たかに少し触れさせていただきます。
　まず初めに、何を書くか。
　私が最初に決めたことは、紙幅を埋める内容は随筆にするこ
と。随筆とは、広辞苑で引けば「思いつくままに筆に任せて書い
た文章」となっています。が、私的に随筆とは、事象（現実世界
に起こっている物事や現象）を見聞きして、それに対して思った
こと、考えたことを書いた文章と理解しています。
　そして内容、これは表題にもあるように、自分自身が「読みたい
ことを書く」、ここをいちばん大切にしています。
　誰かに書かされるのではなく、「自分が読みたくなる」文章を
書く。書き終えたあとは、書いた自分自身が楽しかった、と思える
ようにしています。いわゆる「読者としての文章術」を心がけてい
るのです。
　さらには、私の稚拙な文章術では、伝わっているか否かは不
明ですが、毎回、私なりのテーマに沿った文章を書き、私なりのメ
ッセージを行間に忍ばせているつもりです。

　草稿が仕上がると、次に文章の校正、校閲、修正を2，3度行
い、最後は声に出して読み返してみます。その際には、マイクと
ヘッドフォンを用意し、客観的に自分の音声で原稿の内容をチ
ェックします。これによって、文章構成の違和感を見つけることが
でき、聴く人には、どのように伝わっているのかが確認できるので
す。
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真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

　今回は、毎週、拙稿を読ませて頂くなか、皆さまにお褒めの言
葉を幾度か掛けていただいたことに調子づき、また、ここ最近の
多忙にかまけていたことに因り、上記したような校正も校閲もして
いない「読みたくないものを書いて」しまったこと、空恥ずかしく思
っています。

　文章を書くことが嫌いで苦手なくせに、なぜか文章を書き
たいという衝動に駆られるなか、来週も頑張って筆を執りたい
と思います。　
　今年度も残り2か月となりましたが、最後まで、お付き合い、よ
ろしくお願い申し上げます。
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職場例会「大分市議会場」へ職場訪問しました。

藤田会員ありがとうございました。

「職場例会」〈卓話の時間〉 （4月19日）

ニコボックス

★藤田　敬治会員（1口）
職場例会におきまして、大分市議会の役割、機能や仕組みについて説明することができました。
★菊池　武司会員（1口）
息子のサッカーチームの開幕戦１勝に。
★菅原　直美会員（1口）
オセアン滋賀ブラックスに所属する次男まさやの勝利投手２勝、みなさん応援よろしくお願いします。

幹事報告

・玖珠・大分1985・日出３RC合同例会延期のお知らせ
　コロナ感染拡大を考慮し、今期は延期（中止）と決定します。
　次年度も日出ロータリークラブがホスト予定です。

例会の予定

■ 5 月 3 日（月）

■ 5 月10日（月）

■ 5 月17日（月）

■ 5 月24日（月）

■ 5 月31日（月）

■ 6 月7 日（月）

祝日休会
地区研修・協議会報告
次年度奉仕計画のクラブ協議会
米山奨学生卓話（自己紹介）
次年度奉仕計画の発表（１）
次年度奉仕計画の発表（２）
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